

L'utilisation de Péruviens dans des actions d'ingérence étasunienne contre Cuba est condamnée



Lima, 11 août (RHC)- Une organisation de solidarité avec Cuba du Pérou a condamné l'utilisation par le gouvernement des États-Unis et par son agence USAID, de jeunes de ce pays dans des actes d'espionnage et de subversion contre la Révolution Cubaine.

Un communiqué du Comité Péruvien de Solidarité avec les 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis, signale dans un communiqué qu'il s'agit d'une nouvelle provocation contre le gouvernement cubain dans une tentative de saper les relations d'amitié entre nos deux peuples.

Le texte dénonce aussi le fait que des jeunes péruviens ont été envoyés à Cuba pour contrecarrer la fermeté du processus révolutionnaire dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30676-lutilisation-de-peruviens-dans-des-actions-dingerence-etasunienne-contre-cuba-est-condamnee>



Radio Habana Cuba